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令和６年１月 18日 部長会議 会議録（要旨） 

 

●日 時 令和６年１月 18日（木）午前９時 00分～午前 10時 54分 

●会 場 市役所 応接会議室・庁議室 

●出席者 市長、副市長、教育長、総務部長、危機管理防災担当部長、企画政策部長、地域開発推進担

当部長、市民環境部長、健康福祉部長、次世代支援部長、経済部長、建設部長、議会事務局

長、教育部長、文化創造担当部長、総務課長、総合政策課長、財政課長、秘書広報課長、都

市計画課長、上下水道課長、行政ﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄ係長、秘書係長 

 

１．開 会 

 

２．市長訓示 

○ 年頭訓示でも話をしたが、皆さんには与えられた役割や立場をしっかり全うしていただき、

共通の目的・目標に向かって頑張っていただきたい。 

  今年は冒頭から色々ありましたが、これからは平穏になることを願いつつ、辰年ということ

で竜のように勢いあるまちにしていくよう、皆さんのお力添えをお願いしたい。 

 

３．各部課長からの報告事項等について（主なもの） 

【総務部長】 

  《情報共有》 

①能登半島地震に伴う職員の災害派遣について 

 ○ 県からの要請を受け、今現在、羽咋市に２月中旬頃まで、射水市に２月末まで職員を派遣す

る予定。３月には輪島市へも職員を派遣する予定。 

  

【財政課長】 

  《情報共有》 

①公共施設個別施設計画の見直しについて（資料により説明） 

②令和６年度当初予算（案）事前説明会について（資料により説明） 

 

【総務課長】 

  《情報共有》 

①令和６年度組織改編について（資料により説明） 

 

【危機管理防災担当部長】 

  《情報共有》 

①公共施設の防火設備の点検について 

②業務継続計画（ＢＣＰ）の改定について 

③消防団出初式について（１月 21日（日）開催予定） 

 ・規模を縮小して開催する（式典のみ）。 

 

【企画政策部長】 

  《情報共有》 

①千曲市版「（仮称）地域づくり協議会」について（資料により説明） 
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【総合政策課長】 

①（仮称）地域づくり協議会の制度設計について（案）（資料により説明） 

②（仮称）地域づくり協議会に関する講演会及び説明会について（２月７日（水）開催予定） 

 

【地域開発推進担当部長】 

  《情報共有》 

①公民共創について 

 

【市民環境部長】 

  《情報共有》 

①令和５年度地域要望に対する区・自治会への回答ついて 

②上山田戸倉出張所のオンライン対面窓口システムについて 

 

【健康福祉部長】 

  《情報共有》 

①人権を守る市民集会について（1月 13日（土）開催） 

・参加者 171名 

 

【次世代支援部長】 

  《情報共有》 

①戸倉保育園基本計画（案）について【資料１】【資料２】 

 ○ 12月に開催した検討委員会において戸倉保育園基本計画（案）がまとまったことから、明日、

市議会福祉環境常任委員会にお示しし、１月 24日から２月 22日までパブリックコメントを実

施する予定。 

 

【経済部長】 

  《情報共有》 

①【能登半島地震関連】射水市への災害支援寄附金の代理寄附（ふるさと納税）について 

 ○ １月９日から３月 31日までの予定（状況により延長可能）。射水市への代理寄附については、

青森県むつ市、鹿児島県阿久根市も行っている。 

②【能登半島地震関連】長野県からの二次避難（宿泊施設）の受け入れ要請について 

 

【建設部長】 

  《情報共有》 

①能登半島地震の被災地支援について 

 ○ 石川県の下水道環境の状況調査として、１月 24日から 28日まで道路河川課と上下水道課か

ら１名ずつ計２名の職員を派遣する予定（津幡町）。今後の追加支援については理事者と相談

の上、可能な限り対応していきたい。 

②能登半島地震に伴う被災者の受け入れについて 

○ 被災者の二次避難場所として、市営住宅の埴生団地３戸を提供できる旨を県に報告した。 

③立地適正化計画の改訂について 

④（仮称）上田長野地域水道事業広化協議会について 
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【都市計画課長】 

  《情報共有》 

①立地適正化計画の改訂について（資料により説明） 

・まちづくり（都市計画）に関するアンケート調査結果について【アンケート内容：資料３】 

○ 18歳以上の市民 2,000名を対象にアンケート調査を行い、848名（42.4％）から回答をいた

だいた。 

○ 令和５年度から令和６年度末にかけて立地適正化計画の改訂を進める。令和６年９月頃に素

案のパブリックコメントを予定しているが、その際に今回のアンケート調査結果も併せて公開

する予定。 

【市長】 

 ○ アンケート調査の自由記載の意見については、全ての部署に関わる内容であることから、各

課長をはじめ職員にもしっかりと目を通していただきたい。 

 

【上下水道課長】 

  《情報共有》 

①水道事業の広域化に伴う任意協議会の設置について（資料により説明） 

・（仮称）上田長野地域水道事業広化協議会の概要について 

 

【議会事務局長】 

  《情報共有》 

①長野県市議会議長会総会について（１月 25日（木）千曲市開催） 

 

【教育部長】 

  《情報共有》 

  ①長野千曲総合技術新校再編実施計画懇話会について（第１回：１月 11日（木）開催） 

   ○ 第２回は千曲市役所にて４月に開催予定。 

  ②米大リーグ大谷翔平選手からのグローブ寄贈について 

 

【教育長】 

  《情報共有》 

  ①姉妹都市宇和島市との児童交流事業について 

   ○ 宇和島市との児童交流事業として、２月２日から４日に２泊３日で宇和島市から 20名の小学

校児童と教育長ほか職員５名が千曲市に来られる。２日の午後４時から市役所で歓迎式を開催

し、翌３日は黒姫高原スノーパークでスキー交流を行い、４日の最終日は市役所でお別れ式を

行う予定。宇和島市の児童 20名は全て、千曲市の小学生がいるご家庭でホームステイを行うこ

ととなっている。 

 

【市長】 

   ○ 組織改編で「公民共創」という言葉が出てきたが、本日の部長会議でも報告のあった「地域

づくり協議会」や「パブリックコメント」もそうだが、協働・共創で市民・民間の方々と一緒

に何かを作り出すということには、その前提としてまず考え方を共有し、その上で共感しても

らうことが必要であり、そしてその先に共創がある。職員の皆さんも心がけをお願いしたい。 

 

４．閉 会 


